

# Letkol Arm Eko Pristono Pimpin Upacara Bendera di Makodim 0415 Jambi

solmi - [JAMBI.WARTAMILITER.COM](http://JAMBI.WARTAMILITER.COM)

Jul 3, 2023 - 13:54



JAMBI - Komandan Kodim 0415/Jambi Letnan Kolonel Arm Eko Pristono,SH.,M.I.Pol bertindak sebagai inspektur upacara (Irup) pada upacara bendera mingguan, bertempat di lapangan upacara Makodim 0415/Jambi, Senin (03/07/2023).

Sesuai petunjuk dari komando atas, pelaksanaan upacara bendera ini merupakan kegiatan rutin yang selalu dilaksanakan setiap hari Senin dan serentak diselenggarakan oleh satuan-satuan Kodim jajaran Korem 042/Gapu.

Seperti waktu-waktu sebelumnya, pelaksanaan upacara bendera diikuti oleh seluruh anggota Kodim 0415/Jambi dan PNS bertujuan untuk memupuk jiwa kejuangan, patriotisme, nasionalisme dan solidaritas prajurit, sehingga akan menumbuhkan jiwa/sikap kedisiplinan bagi prajurit dalam mengamalkan Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan Delapan Wajib TNI.

Upacara merupakan bagian dari kehidupan militer sebagai sarana untuk membentuk kedisiplinan. Secara awam militer identik dengan kedisiplinan.

Dalam sambutannya, Dandim Eko mengingatkan kembali tentang kedisiplinan sebagai seorang prajurit dalam melaksanakan tugas-tugas di wilayah. Peran, tanggung jawab dan tugas sebagai aparat kewilayahan memang tidak mudah, harus benar-benar mampu mengambil hati warga masyarakat di wilayah binaannya.

Selain hal-hal yang bersifat mendasar, Dandim juga menyampaikan tentang pentingnya kepedulian. Sikap peduli harus selalu dimiliki oleh seorang prajurit, terutama kepedulian terhadap dirinya sendiri, keluarga, satuan bahkan lingkungan, sehingga dengan kepedulian yang kita miliki akan menghantarkan kepada kelancaran dan keberhasilan dalam melakukan tugas yang diberikan.

Selain memberikan penekanan, petunjuk dan arahan, Dandim berharap agar para perwira terutama para Danramil untuk lebih aktif mengawasi perilaku anak buahnya.

"Babinsa harus aktif di wilayah binaannya dengan terus melakukan komunikasi sosial (komsos) sambil terus memberikan pemahaman kepada masyarakat berupa implementasi tugas pemberdayaan wilayah pertahanan dan sebisa mungkin mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat, sehingga peran Babinsa sangat bermanfaat bagi masyarakat," pungkasnya.(UTI)